RANKINGS FINALES DE LIGA NACIONALES PIE Y SPRINT

Con la prueba de Valencia de Alcántara (Extremadura) han finalizado las ligas españolas de orientación a pie y de sprint de este año.

El resultado que más nos interesa es el del club, que ha terminado con una magnífica quinta plaza, que implica nuestra permanencia en la División de honor para la próxima temporada. Todo un éxito, que se debe a la numerosa participación de socios del club en pruebas de la liga. Hasta 100 socios aparecen en el ranking individual y muchos han aportado puntos para el de clubes, además de una gran visibilidad del club en todas las pruebas. Una enorme felicitación para todos.

A nivel individual destacan los siguientes puestos en el ranking de liga de O-pie:

Marucha Agustín García, primera en F21B
José Antonio Ferrando Roqueta, segundo en M65
Tomás Enfedaque Echevarría, segundo en M70
Julia Faure García, tercera en F16E
Nicolás Gonzalvo Agustín, cuarto en M12
Inés Bermejo Agustín, cuarta en F20E
Ana Gracia Lázaro, cuarta en F35A
Rocío Martín de la Fuente, cuarta en F40
Julia Quilez Saez de Viteri, cuarta en F40
Teresa Moreno García, quinta en F50

En liga sprint destacan:

Marucha Agustín García, primera en F21B
Ana Gracia Lázaro, primera en F35A
Miguel Ángel Mínguez Alonso, segundo en M65
Julia Faure García, tercera en F16E
Rocío Martín de la Fuente, tercera en F40
José Ángel Montalvo Magallón, tercero en M21B
Inés Bermejo Agustín, cuarta en F20E
Azucena Carruesco Marquina, cuarta en F55
Martín Orea Subiri, cuarto en M14
David Arrese Revuelto, cuarto en M40
Teresa Moreno García, quinta en F50
Nicolás Montalvo Agustín, quinto en M12
Alfonso Dieste Escalona, quinto en M14

Esperemos que el próximo año mantengamos el nivel de participación, competitivo y de resultados. En febrero primera etapa en Onil (Alicante)